

2017 Gitarrenensemble

Das „Erbacher Gitarrenensemble“

Im Jahr 1991 wurde an Oliver Woog, Musikstudent und angehender Lehrer an der „Erbacher Musikschule“, vom Musikschulleiter Manfred Läsche und dessen Stellvertreter Henryk Gorzela, die Idee und der Wunsch zur Gründung eines Gitarrenensembles herangebracht.

Die Idee wurde schnell in die Tat umgesetzt und aufgrund einer Anzeige im Gemeindeblatt und der örtlichen Presse trafen sich Interessierte (mit Grundkenntnissen) und bereits vorhandene Gitarrenschüler von Woog zum „Gründungstermin“.

Anfänglich waren hauptsächlich Erwachsene angesprochen – im Laufe der Jahre änderte sich dies.

Das Gitarrenensemble, welches aufgrund der Anzahl der Spieler, besser als „Gitarrenorchester“ bezeichnet werden sollte, feierte im vergangenen Jahr 2016 sein 25jähriges Jubiläum. Zu den konzertanten Feierlichkeiten gesellten sich zur 18köpfigen Truppe, mit einigen seit 25 Jahren aktiv, musizierenden Gründungsmitgliedern viele ehemalige Mitspieler als Gäste und Zuhörer.

Aus den Reihen des Orchesters etablierten sich zahlreiche Nachwuchskünstler, die sich immer wieder erfolgreich bei Wettbewerben platzieren konnten und/oder ihr Leben, beruflich der Musik widmeten. Das über die regionalen Grenzen bekannte „Erbacher Gitarrenensemble, der „Musikschule der Stadt Erbach“ hat in 25 Jahren rund 1000 Musikwerke von Renaissance über Barock, Klassik und Romantik zur Moderne und zu Pop und Jazz erarbeitet, vereint Gitarristen zwischen 12 und 80 Jahren zum gemeinsamen musizieren und leistet erfolgreich seinen Beitrag zur jahrhundertlang bestehenden Saitenmusikpraxis.